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1 菅家　忠

職員の採用・待遇・働き方について

国民健康保険税の軽減対策について

4 齋藤　邦夫
町長のまちづくり構想と新年度の重点施策等について

景観条例と魅力あるまちづくりについて

買い物支援の現状と課題について

基幹産業である農業に対する町独自の支援策について
3 中野　大德

自然エネルギーバイオマス発電について

について

災害時や町民対話のための行政ＬＩＮＥ等の導入

３月３日（水）午前１０時より

３月４日（木）午前１０時より

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎

歴史の道「八十里越」の保存と活用について

小沼　信孝2

4 鈴木　好行 町の経済活性化政策について

2 山岸　国夫

ついて

ＪＲ只見線全線運行の再開に向けた今後の観光政策

対策について

について

再生可能エネルギー「木質バイオマス発電」の実現に

人口減少が進む中での日常生活サービス機能の維持
3 矢沢　明伸

順番 議員名 質　問　事　項

6 酒井　右一
町長公約実現のための具体的施策について

振興センターの機能と役割について

5 三瓶　良一

朝日診療所の充実・強化について

と対策について

平成２３年７月新潟・福島豪雨災害に対する支援策

町政を問う！！ 一般質問一覧


